
                  ごみゼロネット推進会（第 13回）議事録

開催日：  2009 年 (H21 年 )  8 月3 日（月）10:00 ～ 11:45

場  所：  ウエスト

出席者：  市原、大橋、加賀谷、伊藤、桐生 ( 作成 )

議  題：

１．「平成 21 年度東京都地球温暖化対策等推進のための区市町村補助金」申請についての経過説明（桐生）

●「都の補助金申請に関する経過報告」(２頁： 2009/8/3 付け)を配布、説明。

●三上部長へ提出し、口頭でも申し上げた通り、小金井市としての採否回答期間が明日来るので、その後、最

初に三鷹市に本件を引き受けてもらえないか、打診する。その他、引き受け可能性がある自治体は、立川市、

武蔵野市であると考えている。

●本日帰路に東京農工大学に神谷教授を訪問し、申請内容の調整を行う。

●本日 16 時より、都庁に都市環境部計画調整課の谷口氏を訪ねて、この申請書の受諾可能性について打診す

る。

２．資料「都市ごみをバイオ燃料に の社会的影響の予測」の説明（桐生）

３．資料「生ごみの堆肥化にも「良い循環」「悪い循環」がある」の説明（伊藤）

●良い微生物（有用発酵菌グループ）により腐らせないで作った堆肥は土壌を改質し、虫は食べないで人が食

べると健康によい作物を育てる。腐敗させる悪い微生物や化学肥料・農薬で作った作物は癌、アトピー、原

因不明の病気に罹りやすくなる。

  ●大橋氏より、「学術資料により証明されていれば素晴らしいが」との意見があった。

４．１１月の環境博への出展の相談

伊藤： 国分寺の中平先生から「各種のごみ処理方式を一望できるパノラマ的な説明展示ができれば良いが」と

の提案があった。この会で引き受けられないか。

桐生： 意図はよく判るが、来訪者が一つの展示物の前に立っている時間が限られており、飽きずに見て貰える

シンプルな構成にしないと難しい。

伊藤： 中平先生と具体的に相談してみる。

大橋： シニア SOHO としては「ペーパーレス」による紙ごみの削減をテーマに展示をしたいと考えている。

（ペーパーレスブックについて詳しい説明あり）一同賛成。

５．その他事項

市原： 来る 9/7 、市役所西庁舎第５会議室にて市民ごみネット会議があり、トンボの会よりイトーヨーカドー

でレジ袋の有料化を提案する。できるだけ参加してほしい。

以 上

次回打合せ   日時： ９月１４日（月）１０：００～１２：００ ／ 場所：ウエスト
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